Abschlussprüfungen an belarussischen Schulen vom 1. bis 9. Juni

Von **GC** - 23.05.2022



Die Abschlussprüfungen in den Schulen von Belarus finden vom 1. bis 9. Juni statt. Dies wurde von der stellvertretenden Leiterin der Hauptabteilung für allgemeine Sekundar-, Vorschul- und Sonderpädagogik - Leiterin der Abteilung für allgemeine Sekundarbildung des Bildungsministeriums Irina Karzhova auf einer Pressekonferenz "Über den Abschluss des akademischen Jahres und die Durchführung von Abschlussprüfungen. Fragen der Organisation der Erholung und Rehabilitation von Kindern im Sommer".

"Die Probleme der Durchführung von Abschlussprüfungen an Schulen in Belarus in diesem Jahr blieben im Vergleich zum vorangegangenen akademischen Jahr unverändert. Sie finden vom 1. bis 9. Juni statt. Die Liste der Fächer, in denen die Schüler der Abschlussklassen Abschlussprüfungen ablegen, sowie die Formen ihres Verhaltens haben sich ebenfalls nicht geändert. Ich möchte Sie daran erinnern, dass Neuntklässler drei obligatorische Abschlussprüfungen bestehen müssen: Russisch (Diktat), Weißrussische Sprache (Diktat), Mathematik (Testarbeit). Die Dauer der Testarbeit in Mathematik beträgt vier astronomische Stunden. Die Zeit der Prüfungen in russischer und weißrussischer Sprache ist eine astronomische Stunde. Die Schüler der 11. Klasse bestehen vier obligatorische Abschlussprüfungen: Russisch oder Weißrussisch nach Wahl des Schülers (Präsentation), Mathematik (Testarbeit). Sowie zwei mündliche Prüfungen: die Geschichte von Belarus und eine Fremdsprache. Die Dauer der Testarbeit in Mathematik beträgt in diesem Fall fünf astronomische Stunden, die Zeit des Schreibens der Exposition beträgt vier astronomische Stunden. Es dauert 30 Minuten, um sich auf die Antwort auf dem Ticket vorzubereiten", sagte Irina Karzhova.

Das Bildungsministerium hat folgende Termine für die Durchführung von Abschlussprüfungen in schriftlicher Form festgelegt: Am 1., 3., 6. Juni werden Texte und Aufgaben für die Durchführung von Abschlussprüfungen in der 11. Klasse bekannt gegeben, am 2., 7., 9. Juni – in der 9. Klasse. Die endgültigen Schulungspläne werden vom Leiter der Bildungseinrichtung genehmigt. Bei der Aufstellung dieses Zeitplans werden in erster Linie die vom Bildungsministerium festgelegten Fristen für schriftliche Arbeiten berücksichtigt. Es ist inakzeptabel, dass es mehr als eine Abschlussprüfung an einem Tag gibt, das Intervall zwischen ihnen muss mindestens einen Tag betragen.

Wie in den Vorjahren werden Texte und Aufgaben für die Abschlussprüfungen schriftlich auf Belarus 1 live angekündigt und auch auf dem Portal des Bildungsministeriums veröffentlicht.

Auch die Kategorien von Schülern, die von den Abschlussprüfungen befreit werden können, sind im Vergleich zum vorangegangenen Schuljahr unverändert geblieben. "Dies sind Studenten, die Kandidaten für die Teams von Belarus sind, um an internationalen Facholympiaden und anderen intellektuellen Wettbewerben teilzunehmen. Studenten des Sportministeriums unterliegen der Befreiung – dies sind Studenten, die an Sportveranstaltungen oder Trainingslagern für sie teilnehmen, wenn die Daten von Sportveranstaltungen und Trainingslagern mit den Daten der Abschlussprüfungen übereinstimmen. Studenten sind aus medizinischen Gründen von Abschlussprüfungen befreit, wenn die Krankheit in der vom Gesundheitsministerium genehmigten Liste der medizinischen Indikationen enthalten ist, sowie Studenten, die zu Hause studieren und Kinder unter 3 Jahren haben. Die Gewinner der Endrunde der republikanischen Olympiade in akademischen Fächern sind auch von den Abschlussprüfungen befreit", teilte der Leiter mit.

Irina Karzhova bemerkte: Die Gewinner der Olympiade im jeweiligen akademischen Fach erhalten 10 Punkte. "Aus anderen Gründen von Abschlussprüfungen befreit werden, werden Jahresnoten als Abschlussnoten vergeben. Noten, die die Studierenden in mündlich abgehaltenen Abschlussprüfungen erhalten, werden nach Abschluss der Abschlussprüfung schriftlich bekannt gegeben – spätestens einen Tag vor der nächsten Abschlussprüfung. Prüfungsendnoten, Jahresnoten in akademischen Fächern können nicht überarbeitet werden. Für die Lösung aller Probleme im Zusammenhang mit dem Ende des akademischen Jahres, der Organisation von Abschlussprüfungen in Bildungseinrichtungen, sind die Leiter der Bildungseinrichtungen persönlich verantwortlich ", schloss sie.

Фото: aif.by

Freigeben:

HAUPTBUCH

https://golk.by/

Keine anzuzeigenden Beiträge